



## Verabschiedung von Schulleiterin Renate Weber-Maurer (Grundschule Eschenau) in den Ruhestand



Die Bläserklasse der Grundschule Eschenau (eine Kooperation mit der Musikschule Obersulm) unter der Leitung von Bianca Vogt begrüßte die Gäste der Verabschiedung mit einer Darbietung.



32 Jahre war Frau Weber-Maurer an der Grundschule Eschenau, davon 15 Jahre als Schulleiterin und zuvor als Lehrerin. Jetzt, so tanzten und sangen die Schüler, heißt es „School is out for ever“.



Die Gäste der Verabschiedung, darunter auch Schulamtsdirektor Wolfgang Seibold (2. v. links vorne), Bürgermeister Tilman Schmidt sowie der geschäftsführende Schulleiter Eric Sohnle.



Bürgermeister Tilman Schmidt dankte Renate Weber-Maurer für die langjährige gute Zusammenarbeit in allen Fragen rund um das Schulgebäude, die Schulausstattung und die Schülerbetreuung.



Zum Abschied gab Renate Weber-Maurer noch einen Abriss des Schulportfolios seit 2002 und stellte die herausragenden Projekte vor, u.a. 100 Jahre Altes Schulhaus und das Turmhahnprojekt.



Mit bunten Luftballons und einer „Rentnertüte“ für den letzten Schultag verabschiedeten sich Schüler und Lehrer der Grundschule Eschenau von der scheidenden Rektorin.